

Roses

El Ayuntamiento se abre a la "Comissió de Control"

18 millones de pesetas, según informó el alcalde, hay actualmente en las arcas municipales

La "Comissió de Control Municipal", integrada por representantes de la "Associació de Veïns" y de los partidos políticos de la villa, fue recibida en el Ayuntamiento por el alcalde en funciones, don Manuel Donat, y el concejal, don Joan Batallé, manteniéndose un primer cambio de impresiones muy positivo, en lo que respecta a las peticiones contenidas en el documento que la comisión presentó en su día al consistorio rosense.

**LA "COMISSIÓ DE CONTROL",
IMFORMADA**

La reunión transcurrió en un clima de cordialidad, siendo informada la comisión de las obras pendientes y más inmediatas a realizar que, según parece, serán acometidas antes de que termine el año (eso dijo el señor Batallé), como son las del tan traído y llevado Cinturón de Ronda, por el que han venido clamando tantas voces hace años; del estudio-proyecto por el M.O.P. del nuevo puente sobre la Riera Trencada, en la carretera de Figueres, el cual se sabe será levantado un metro de su nivel actual, a fin de evitar más desbordamientos; del retraso en iniciarse las obras del nuevo grupo escolar municipal, debido, al parecer, a deficiencias del proyecto presentado, etc.

Asimismo, fue presentado a dicha "Comissió de Control" un informe técnico, donde se hace mención del estado actual en que se encuentran los planes parciales de ordenación del territorio municipal, entre los que figuran aprobados el del plan general de ordenación; la Sureda d'en Mairó; Santa Rosa, de Puig-Rom; Santa Margarita; ampliación La Sureda; Els Grecs; Els Balins; Lassus (Salatà); Oliverats-Marais (La Montanyeta); Martínez (La Garriga); Salatà (incluido Sta. Margarita); Mas Matas; Mas Fumats (preveyéndose aquí, además una primera y una segunda ampliación); Mas de Les Figueres; Mas Buscà; Mas Oliva; Montjovis (éste condicionado), etc. En trámite,

figuran cuatro: modificación Sta. Rosa de Puig-Rom; El Cardo; Canyelles Petites/Grosses y Suroeste. No cumplen con las determinaciones del plan general, Puig Giral, La Muntanyeta y La Cuana. Tampoco lo hacen con la Ley del Suelo, el Polígono I, Las Herras, Montaña Este, etc. Por último, cabe señalar que no se ha realizado nunca un plan general (Parcial) para la parcelación de Las Garrigas, así como de Montjoy, éste por no cumplir con las determinaciones del Plan General ni Paisajes Pintorescos.

**DIECIOCHO MILLONES
DE PESETAS,
EN LAS ARCAS MUNICIPALES**

Como también se le pidieron las cuentas claras al Ayuntamiento, la "Comissió de Control Municipal" supo de la existencia actualmente en las arcas municipales de la cantidad de dieciocho millones de pesetas.

Por otro lado, el alcalde dio a conocer las gestiones realizadas sobre el cambio de nombre de la villa, es decir, Roses, en catalán, por el Rosas, en castellano. El Institut d'Estudis Catalans, a quien se ha consultado el

caso, resulta que hace más de cuarenta años ya se pronunció por el Rosés...

La comisión solicitó también que el consistorio le facilite una información exhaustiva sobre los problemas a discutir en próximos plenos, a lo que tanto el señor Donat como el señor Batallé dieron su conformidad. Es más, se invitó a la "Comissió de Control Municipal" a una reunión mensual que, posiblemente, tendrá lugar el último viernes de cada mes.

**A PROPOSITO DE CAMBIO
DE NOMBRES...**

Y ya que hemos hablado antes del cambio de nombre de la población, buena cosa sería, a nuestro juicio, que el Ayuntamiento procediera, asimismo, al cambio de nombre de algunas de nuestras calles. O sea, eliminando las denominaciones franquistas y rotulando todas las calles en catalán.

De esta manera, se vería si, de verdad, el Ayuntamiento está dispuesto a colaborar con la nueva situación, después de haber hablado las urnas, o su colaboración son tan solo meras palabras...

Martí Balló

JOE

**filtros y accesorios de piscina
grupos de agua a presión, bombas**

c/. José Coll s/n - Urb. Ensanche Tel. 50 11 18 - Apart. 131 FIGUERAS